

Lutte de classe

A, B, C, D, E, F : tous aussi réactionnaires les courants du PS.

Voici une lecture commentée de quelques extraits choisis de *L'hebdo des socialistes* n°504, le magazine du PS. Une fois qu'on l'a lu, on se dit que décidément ce n'est pas possible d'adhérer au PS et déclarer quelque temps plus tard qu'on s'était trompé de parti et qu'on l'avait pris pour un parti ouvrier. La moitié de ce numéro est consacré au PME et destinée aux patrons, ce qui donne une idée assez précise de la nature de ce parti.

Les extraits sont en italique, mon intervention en caractère normal.

Sécurité. La gendarmerie amputée

Le ministère de l'Intérieur a annoncé la fermeture de quatre écoles de formation de la gendarmerie nationale sur huit, par souci d'économies,

Comme de nombreux élus, le maire PS du Mans, Jean-Claude Boulard, a dénoncé un « très mauvais coup » pour les territoires.

On croirait lire *Informations ouvrières* à propos de la fermeture programmée de casernes. Ils les aiment les garants du régime qu'ils prétendent combattre, c'est impressionnant.

«L'Europe s'est réveillée. Il était temps. Le sommet du 12 octobre (G15) a effacé l'échec du mini sommet de la semaine précédente (G4)», estime François Hollande.

Le capitalisme est sauvé, ouf on respire un peu !

les recapitalisations de banques en cas de faillite et la garantie par les gouvernements des prêts interbancaires, ce plan répond en partie aux attentes des socialistes.

Ben alors, voilà au moins des gens heureux : que vivent les banquent et les banquiers ! Si cela n'est pas du socialisme alors qu'est-ce que c'est ?

les socialistes sont partisans d'un gouvernement économique à l'échelle européenne.

L'arme de guerre que constitue l'UE contre les classes ouvrières, il faut encore la perfectionner et vite !

Mais désormais, l'enjeu politique consiste à gérer le ralentissement économique engendré par la crise.

Gérer au mieux le capitalisme, la seule chose que le PS sait faire ou qui le préoccupe depuis qu'il existe.

Il faut "stimuler l'investissement des entreprises, en baissant l'impôt sur les sociétés"

Un parti qui défend les intérêts des patrons, c'est forcément un parti ouvrier ! Baisser l'impôt sur les sociétés, c'est le programme de Sarkozy... copié sur celui de Bush !

Le plan européen de sauvetage des banques n'est pas contestable. Nous l'avions demandé sans même recevoir jusqu'alors la moindre réponse.

Ils se félicitent, ils étaient même demandeurs !

Il sera, nous l'espérons, après l'échec du G4, décisif pour que la confiance revienne. C'est pourquoi la responsabilité imposait de ne pas s'opposer à l'adoption de ce plan.

Sauver le capitalisme : une priorité absolue pour le PS.

Il faut aussi s'intéresser aux Français, traduisez : accessoirement aux ouvriers et employés, en période électorale de préférence ou sinon quand l'incendie menace.

les classes moyennes et populaires seront les premières à payer le budget de rigueur 2009

Ils savent parfaitement ce qu'ils font, admirer le cynisme !

Le PS est le parti de la médiocrité par excellence (avec le PCF), donc lorsqu'il choisit de faire appel à un économiste, Jean-Louis Levet, voilà ce que cela donne :

L'entreprise, en tant que collectivité de femmes et d'hommes, oui. Pour faire des profits, elle a besoin de former des gens, de mobiliser les salariés autour d'un projet.

Non, dans une entreprise il y a d'un côté le patron qui possède l'outil de production, de l'autre, il y a les ouvriers, employés et cadres qui ne possèdent que leurs mains et leurs têtes. Pour faire des profits, le premier doit exploiter les seconds.

Sur l'objectif et l'urgence, le Parti socialiste est d'accord avec cette mesure.

Le gouvernement débloque 22 milliards d'euros pour les négriers qui dirigent les PME, c'est forcément une bonne mesure.

Dès la rentrée, le PS a proposé des mesures pour éviter un effacement des PME françaises. Face à la crise, les entreprises doivent avoir accès à l'investissement et l'argent public doit être mobilisé pour relancer la croissance.

Il empeste le capitalisme !

Si les PME s'écroulent, ce sont des centaines de milliers ou des millions de chômeurs en plus en perspective, il y a 2 900 000 PME en France, soit 95% des entreprises (françaises).

RSA : *Une bonne mesure dévoyée par la droite. Soutenu, dans son principe, par les élus socialistes*

Les négriers sont au PS !

Fermetures d'entreprises, chômage et paupérisation accrue : *François Hollande souhaite que la France se prémunisse contre ces risques.*

Ce ne sont pas des « risques » mais bien une réalité que des millions de travailleurs vivent au quotidien, génération après génération. On ne vit pas dans le même monde assurément.

Le président de la République et son gouvernement ont le devoir d'agir pour assurer la sauvegarde de l'économie.

Ils s'en remettent à Sarkozy pour sauver le capitalisme !

Suit une contribution des différents courants du PS.

Motion A (Alain Bergounioux, Harlem Désir, Élisabeth Guigou, Pierre Moscovici, Michel Sapin, Delanoë, Hollande)

Nous devons revenir sur les dérégulations qui ont permis au capitalisme financier de dicter sa loi. Le socialisme que nous défendons est particulièrement apte à proposer un autre modèle économique, qui impose aux marchés un encadrement, des régulations, de la redistribution et des normes sociales et écologiques.

Ils veulent se faire les complices du marché comme ils disent, qu'on nous permette de ne pas les suivre et de les combattre. On n'est pas dans le même camp.

Le plan européen est techniquement adapté pour l'urgence

Vive la BCE !
Union européenne protectrice et influente.

Vive l'UE !

Motion B (Éric Loiselet, Nicole Bricq)

Nous, socialistes, devons concentrer nos efforts vers le rééquilibrage du rapport capital/ travail, source de tous les déséquilibres.

Donc pas le supprimer. Le capitalisme conduit à la paupérisation, c'est ce qu'il a prouvé depuis qu'il existe, ils peuvent le nier, cela ne changera rien.

À partir de son Congrès notre Parti doit dégager une éthique de développement.

L'éthique, elle a une nature de classe quand on vit en régime capitaliste, le développement dont ils parlent, ce n'est pas le développement du socialisme mais bien celui du capitalisme.

Motion C (Hamon, Liêm Hoang Ngoc)

Propose de se projeter en un monde d'avance, grâce à des réformes réalistes et adaptées à la crise

Ils nous refont le coup des réformes, il faut le faire !

Fixer des restrictions au libre-échange

Surtout pas le contrôle, alors que l'Etat ouvrier doit avoir le monopole du commerce extérieur et le pouvoir économique entre ses mains.

Il faut que la recapitalisation du système financier soit l'occasion de définir le périmètre d'un pôle public financier stable et solide.

Ils adoptent la recapitalisation des banques, autrement dit : qu'elles conservent leur pouvoir et continuent de dicter leur loi à la population.

Motion D (Aubry, Rossignol)

Nous n'avons pas attendu la crise financière pour proposer un nouveau modèle économique, social, écologique, culturel, démocratique, inscrit dans l'économie de marché mais un marché maîtrisé par la puissance publique (Etat, collectivités locales, Europe, institutions internationales), une puissance publique modernisée pour être plus efficace et plus apte à prendre en compte les aspirations individuelles.

Là tout y est : l'économie de marché, l'Etat tel qu'il existe, l'UE, le FMI, etc. comme modèle !

Motion E (Gérard Collomb, Ségolène Royal)

La crise que nous traversons marque un moment historique décisif, un moment qui nous place tous à la croisée des chemins.

La formule est usée jusqu'à la corde à force d'avoir servi depuis 1983 et totalement désuète, la ressortir, c'est de l'hypocrisie pure.

Un ordre financier, économique, écologique et social juste et efficace.

Juste pour qui ? Qu'est-ce que cela veut dire juste ? La voie du milieu du bouddhisme ne peut pas s'appliquer en politique, Shiva destructeur et créateur en même temps, ne laisse aucune chance au capitalisme si on l'arme du bras de la dialectique, ce qui n'est pas le cas ici, je plaisante on est samedi soir, les lieux sont hantés !

Nous ne contestons pas la nécessité de ces plans de sauvetage. Mais nous attendons que la puissance publique reste durablement dans le capital des banques sauvées, pour garantir un nouvel ordre économique juste et efficace.

Vive les banques et le capitalisme !

La Banque centrale européenne doit également pouvoir jouer un rôle de vrai gendarme auprès des banques.

Vive la BCE !

Motion F

Nous nous revendiquons Altermondialistes.

Au moins les choses sont claires.

Utopia entend ainsi défendre une approche humaniste et réaliste, seule perspective possible pour construire un projet de société réellement de gauche.

Une histoire à l'eau de rose qu'ils se racontent, la rose et son doux parfum en moins, assis sur des feuilles de lotus au milieu d'un étang entourés de vases où s'ébat tranquillement une armée de crocodiles, surtout qu'ils ne bougent ! Un capitalisme humanisé et de gauche bien sûr, histoire de mieux pourrir le mouvement ouvrier. Et vous voudriez que ce parti survive ?